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Exprime-toi!
Photos gracieuseté du journal Le Franco

Une cinquantaine d’élèves de la 9e à la 12e année de l’école 
publique Gabrielle-Roy et de l’école Maurice-Lavallée ont 
participé à « Exprime-toi — une initiative d’engagement des 
élèves de l’Alberta » le 4 février dernier. Le forum a eu lieu 
au théâtre de l’école Maurice-Lavallée. Les discussions se sont 
déroulées sous forme de table ronde, le tout animé par Corey 
Loranger, ancien animateur de l’émission radiophonique Ceci 
est un test.

 « Exprime-toi » est le volet francophone de Speak Out—
Alberta Student Engagement Initiative, une consultation lancée 
auprès des élèves albertains par le ministre de l’Éducation, 
Dave Hancock. Elle offre l’occasion aux jeunes francophones 
de l’Alberta de partager leurs expériences et leurs idées avec les 
personnes qui prennent des décisions en matière d’éducation. 

Les jeunes, divisés en groupes, ont eu à s’exprimer sur trois 
questions principales : Comment apprends-tu le mieux? Qu’est-
ce qui t’empêche d’apprendre à ton plein potentiel? et Que 
peut-on faire pour surmonter les obstacles et pour atteindre ta 
vision de l’éducation?

À la suite de leur participation au forum de discussion, les 
élèves qui le désirent pourront participer au Congrès annuel 
des élèves sur l’éducation qui aura lieu les 3 et 4 mai 2009 à 
Edmonton. Également, ils pourront faire demande pour devenir 
membres du Conseil consultatif des élèves de l’Alberta, mis sur 
pied par le ministre de l’Éducation. Ce conseil sera composé 
de 22 personnes, âgées de 14 à 19 ans, provenant des quatre 
coins de la province.
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Mot du directeur général

M. Henri Lemire

Le Conseil scolaire Centre-Nord est aux prises avec deux 
importantes et difficiles décisions : ouvrir ou non une ou deux 
nouvelles écoles secondaires dans la région d’Edmonton.

De 2005 à 2008, les effectifs scolaires ont augmenté d’environ 
30 %, du jamais vu dans l’évolution du Centre-Nord. Mais 
cette année, les effets de la décroissance économique se sont 
faits immédiatement sentir et les inscriptions ont augmenté de 
seulement 0,5 %.

Le Conseil examine constamment et de près l’évolution 
démographique de sa clientèle et ses répercussions en matière 
d’infrastructures scolaires. Le Conseil a donc mandaté des études 
à ce sujet, consulté divers intervenants, négocié des ententes, 
installé des classes mobiles et entrepris des démarches auprès 
du ministère de l’Éducation.

Pour ce qui est des écoles publiques francophones, la question 
d’espace est plus ou moins résolue grâce à l’ouverture de l’école 
publique du Nord à l’automne 2007, et l’actuelle construction 
d’un grand gymnase à l’école publique Gabrielle-Roy, ce qui 
libérera le vieux gymnase pour y aménager une nouvelle 
bibliothèque et des locaux d’enseignement.

Quant aux écoles catholiques, c’est une tout autre question. 
À Citadelle (Legal), La Mission (Saint-Albert), Père-Lacombe 
(Edmonton nord) et Notre-Dame (Edmonton ouest), les inscriptions  
sont relativement stables. Toutefois, à Sainte-Jeanne-d’Arc et 
Maurice-Lavallée (Edmonton sud-est) les effectifs ont augmenté 
d’environ 250 en quatre ans. Or, pour tenter de résoudre le 
manque d’espace, le Conseil a installé six salles de classes 
mobiles, trois chacune.

Il reste qu’il s’agit de solutions temporaires car la seule chose 
que ces classes mobiles permettent, c’est de loger des élèves 
dans un local, mais sans ajouter un seul mètre carré de plus aux 
entrées, toilettes, gymnase, bibliothèque, etc. 

Afin de faciliter la prise de décision, entre le 22 janvier et le 9 
février, le Conseil scolaire a tenu sept rencontres de consultation 
et d’information auprès de parents et enseignants des écoles 
Père-Lacombe, Maurice-Lavallée, La Mission, Notre-Dame, 
Citadelle et Sainte-Jeanne-d’Arc.

École secondaire 1er cycle dans le sud-est d’Edmonton
Le printemps dernier, le Conseil a entrepris des démarches pour 
louer Ritchie School, une école qu’Edmonton Public School 
Board (EPSB) avait fermée en juin 2008. En dépit de nos efforts 
concertés à tous les niveaux politiques, EPSB a refusé. Voilà que 
sept mois plus tard, tout a changé et on nous offre d’acheter 
ou de louer Ritchie dès que possible.

Écoles secondaires catholiques et francophones  
dans la région d’Edmonton

Les avantages sont nombreux et ont été souvent exprimés par 
les parents et enseignants lors des consultations : située dans 
le sud-est, spacieuse, relativement moderne, conçue pour les 
niveaux 7-8-9, grand gymnase et une autre salle d’activité 
physique, trois laboratoires de sciences, salle d’arts industriels, 
classe d’art culinaire, grande salle de musique, bibliothèque à 
deux niveaux, grande cour d’école.

L’avantage le plus important mentionné par presque tous les 
parents et enseignants est qu’il serait préférable, à presque 
tous les points de vue, de séparer les 630 élèves en installant 
les plus jeunes à la nouvelle école secondaire (Ritchie School) et 
en laissant les plus âgés à Maurice-Lavallée. 

De fait, peu d’inconvénients ont été notés sauf qu’il sera plus 
difficile de rationaliser le transport scolaire et la durée des trajets 
d’autobus pourrait être plus longue pour des élèves.

Bref, il ne faudrait pas s’étonner que le Conseil n’a pas eu trop 
de mal à prendre la décision le 10 février dernier d’amorcer 
immédiatement les négociations avec EPSB pour louer Ritchie 
School et y ouvrir une école qui desservira environ 300 élèves 
du secondaire 1er cycle.

École secondaire à Saint-Albert
Le Conseil explore depuis trois ans une solution à un problème 
persistant et qui ne disparaîtra pas prochainement : « Comment 
offrir une éducation secondaire catholique aux élèves qui 
vivent loin de la seule école catholique secondaire, Maurice-
Lavallée? »

L’année dernière, le Conseil avait considéré ouvrir une école 
temporaire sur un site adjacent au Servus Leisure Centre à Saint-
Albert, mais la tiédeur du ministre Hancock et la complexité 
d’aménager des locaux à temps pour la rentrée de septembre 
2008 ont obligé le Conseil de reporter la décision.

Cette année, une nouvelle option inattendue est surgie. Le 
centre hospitalier Youville a des espaces à louer au rez-de-
chaussée et l’autorité scolaire Greater St. Albert Catholic 
Schools offre de louer des espaces à St. Albert High School 
située à une demi-rue de Youville.

C’est donc dire que le Conseil pourrait aménager assez d’espaces 
à Youville pour accueillir environ 200 élèves. De plus, les élèves 
auraient accès aux gymnases et laboratoires spécialisés à St. 
Albert H.S. Il s’agirait d’un partenariat à trois qui permettrait 
d’ouvrir cette école dès septembre 2009 et de répondre aux 
besoins éducatifs, dans la première année, d’environ 75 élèves 
des niveaux 7-8-9-10 provenant des écoles Citadelle, La Mission 
et Père-Lacombe.

Malgré tous les éléments favorables relatifs à cette option, il 
reste que cette décision est particulièrement difficile à prendre 
par le Conseil scolaire. Pourquoi? Les raisons sont nombreuses, 
mais se résument en une seule question : « Les élèves et leurs 
familles sont-ils prêts à fréquenter une école temporaire située 
dans un centre hospitalier et à partager des locaux dans une 
école anglaise avoisinante? »

Si la réponse est oui, le Conseil devra faire vite pour négocier 
les ententes avec les deux parties qui, heureusement, sont 
très ouvertes à nous recevoir. Il faudra aussi convaincre le 
gouvernement de l’Alberta qu’il doit subventionner quatre 
composantes : a) le loyer au Centre Youville; b) la location 
d’espaces à St. Albert High School; c) des fonds pour aménager 
les espaces à Youville; d) des fonds ponctuels pour acheter les 
fournitures et le matériel nécessaires pour la nouvelle école.

Vu ces deux grandes incertitudes — l’engagement des familles 
et le financement — le 10 février dernier, le Conseil a dû reporter 
sa décision jusqu’au 10 mars. Entre temps, nous sonderons 
chaque élève et famille de ces trois écoles et nous présenterons 
le projet à Alberta Education. Si le Conseil juge qu’il y a 
insuffisamment d’élèves prêts à s’y inscrire ou insuffisamment 
de fonds provinciaux, le Conseil pourrait se retrouver dans la 
même situation qu’au printemps 2008, c’est-à-dire de remettre 
ultérieurement l’ouverture d’une école catholique secondaire à 
Saint-Albert.

C’est à suivre…

Bienvenue Jean-Marc!
Jean-Marc Cloutier occupe le nouveau poste de Directeur 
des services technologiques depuis le 2 février 2009. Jean-
Marc aura à diriger de six à huit membres d’une équipe de 
services technologiques qui sera dorénavant intégrée au sein 
de l’administration du Conseil scolaire Centre-Nord. Il devra 
également régir les systèmes et les serveurs du Conseil et 
gérer le budget, les projets, les installations et l’entretien de 
ceux-ci. Il est reconnu pour ses capacités organisationnelles, 
son professionnalisme et pour la qualité du service offert à la 
clientèle. Bienvenue Jean-Marc!
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Prix MELRA
Les conseillers scolaires Claude Duret, Fred Kreiner, Martin 
Blanchet, Paul Dumont et Karen Doucet ont assisté à la 
cérémonie de remise des prix MELRA (Minister’s Education 
Leadership Recognition Award) remis par le ministre de 
l’Éducation, Dave Hancock. Le Conseil scolaire Centre-Nord 
a été reconnu pour son excellent travail dans neuf domaines 
identifiés par le ministère de l’Éducation. Félicitations à tout le 
personnel du Conseil pour leur travail, engagement, et souci 
constant d’amélioration!

«Mon École Mon Théâtre»
L’UniThéâtre a lancé un concours avant Noël intitulé «Mon École Mon Théâtre». Les 
élèves d’Edmonton, de Saint-Albert et de Legal ont été invités à répondre à la question 
suivante : «Quel est le nom de la pièce qui sera présentée dans les écoles, lors de la 
prochaine tournée Jeune public de L’UniThéâtre?» Félicitations à nos trois gagnants! 

1er prix : Noémie Tremblay, en maternelle à l’école Père-Lacombe, a remporté deux 
billets pour assister à un match des Oilers et deux billets d’entrée pour L’UniThéâtre.

2e prix : Samuel de Goya, en 2e année à l’école La Mission, a remporté un laissez-
passer familial pour le parc d’eau du West Edmonton Mall et deux billets d’entrée 
pour L’UniThéâtre.

3e prix : Louis Alain, en 3e année à l’école Sainte-Jeanne-d’Arc, a remporté deux billets 
de cinéma et deux billets d’entrée pour L’UniThéâtre.

Une réussite en robotique!
Michel Gariépy, enseignant

Depuis le début novembre, une équipe de robotique travaille les heures du midi à créer 
un robot capable d’accomplir différents défis en vue de participer à la compétition 
First Lego League (FLL). FLL existe depuis 1998 et regroupe les gens qui veulent 
promouvoir la robotique en utilisant les robots Lego.

Chaque compétition est reliée à un dossier scientifique d’actualité. Cette année, le 
sujet est les changements climatiques. Le travail de chaque équipe est évalué selon 
quatre catégories : présentation, évaluation technique, travail d’équipe et performance 
du robot.

C’est donc le samedi 24 janvier que s’est déroulée la compétition provinciale de FLL à 
Edmonton. Trente-sept équipes étaient réunies à NAIT pour y participer. Notre équipe, 
LES JAGUARS, en était à sa première participation et nous ne savions pas trop à quoi 
nous attendre. L’ambiance était survoltée et les élèves ont adoré leur participation. Le 
but premier de ces compétitions est de s’amuser et je crois que la mission a été réussie. 
En plus d’avoir passé une journée incroyable, l’équipe a remporté la 2e place dans la 
catégorie «performance du robot» à seulement 5 points de la première place.

Félicitations à Luc Sinal, Alain Létourneau, Martin Wong, Yves Dempsey, James 
Hryniw, Yannick Plamondon et Julie Stewart qui ont travaillé très fort pour réussir un 
si beau travail.

Nos conseillers scolaires  
rencontrent les conseils d’école
NDLR : Chaque année, les conseillers scolaires participent à une réunion des conseils 
d’école dans chacune des écoles du Conseil scolaire Centre-Nord. Une de ces 
rencontres a eu lieu au mois de janvier. La conseillère Karen Doucet s’est rendue à 
l’école Père-Lacombe et nous a relaté son expérience.

Le mercredi 28 janvier, j’ai assisté la réunion du conseil d’école de l’école Père-
Lacombe. Bien que je connaisse déjà la directrice, Adèle Amyotte, et la présidente, 
Lise Roy-Maxwell, ce fut un grand plaisir de rencontrer le reste de leur équipe. 
L’implication des parents à Père-Lacombe est si importante, qu’ils sont à refaire 
leurs statuts et règlements pour tenir compte du nombre grandissant de parents qui 
veulent y participer.

Pendant la rencontre, j’ai pu entendre des rapports sur plusieurs projets intéressants 
dont le Projet E.S.P.O.I.R. Ça m’a fait plaisir de faire la connaissance de Caroline 
Wainman, enseignante à la maternelle, qui est en nomination pour un prix d’excellence 
en enseignement. 

J’ai pu constater l’inquiétude des membres par rapport à certaines questions de 
transport et de sécurité lors des sorties scolaires. Ces questions, je les soulèverai lors 
de la prochaine réunion du Conseil.

Adèle Amyotte, Lundja Okuka, Fernando Candido, Caroline Wainman, Jidiri Ndagije,  
Lise Roy-Maxwell, Firmin Guéladé, Lysiane Bilodeau et Karen Doucet
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L’émergence d’un leadership en construction identitaire fran-
cophone sur le terrain; voilà ce que vise le Conseil scolaire 
tout en fournissant un encadrement, de la formation et de 
l’accompagnement auprès des équipes-écoles.

La cohérence entre le discours et l’action est essentielle et ce, 
à tous les niveaux au sein du Conseil scolaire. Après la retraite 
de formation en construction identitaire auprès des directions 
et de la formation offerte aux coordonnateurs scolaires-
communautaires et animateurs culturels en début d’année, 
c’était au tour de l’équipe des services pédagogiques en 
décembre de s’y pencher plus spécifiquement.

Michelle Tardif, directrice des services aux élèves et coordon-
natrice du projet E.S.P.O.I.R., partage ses impressions suite 
à cette formation : « L’équipe des services pédagogiques a 
apprécié cette formation pour plusieurs raisons. Cela nous 
a permis, entre autres, de réfléchir sur notre propre identité, 
notre passé et notre vécu pour mieux comprendre ce qui nous 
anime et motive aujourd’hui. Cette réflexion a été enrichissante 
pour toute l’équipe. 

« De la conscientisation à la réflexion, à la verbalisation et 
au partage, la construction identitaire se vivra et s’intégrera 
davantage dans toutes nos actions quotidiennes, car nous en 
sommes plus conscients. Par exemple, lors des ateliers donnés 
aux enseignants, cela est notre responsabilité d’intégrer la 
notion de construction identitaire dans le contenu et les 
discussions, peu importe le sujet de l’atelier. 

« Nous serons certainement au rendez-vous pour la deuxième 
phase de cette formation, prévue au printemps 2009, afin de 
pouvoir partager nos pratiques gagnantes. »

Pour les écoles, une formation a été développée, intitulée La 
construction identitaire dans la mire de l’équipe-école : Une 
amorce! Elle vise les résultats suivants :

•	 Compréhension	accrue	de	la	notion	de	construction	identitaire	
francophone;

•	 Réflexion	approfondie	permettant	aux	membres	du	personnel	
de poser un regard différent sur leur rôle, leurs pratiques 
et leurs actions pour favoriser la construction identitaire 
francophone des élèves;

•	 Compréhension	accrue	du	mandat	de	l’éducation	francophone.

Deux équipes-écoles ont vécu cette formation en décembre et 
voici quelques extraits tirés du terrain. 

Félicitations Caroline!
Caroline Boudreault a été nommée au poste de directrice 
adjointe de l’école Boréal à Fort McMurray le 5 janvier dernier. 
Depuis 1991, elle a enseigné à tous les niveaux de la 3e à la 
6e année à l’école Boréal en plus d’être enseignante associée 
pour des stagiaires de l’Alberta, du Québec et du Nouveau-
Brunswick. Caroline Boudreault s’est impliquée activement 
au sein du syndicat des enseignants en siégeant en tant que 
présidente à de nombreux comités au sein du Conseil scolaire. 
Elle est aussi membre de la Patrouille canadienne de ski depuis 
10 ans. Félicitations Caroline!

Pourquoi parle-t-on déjà de la carte de Noël pour 2009? 
C’est que depuis quelques années, Suzanne Foisy-Moquin, 
conseillère en enseignement religieux pour le Conseil scolaire 
Centre-Nord, organise un concours de dessin pour la carte de 
Noël catholique du Conseil. Le concours se déroule toujours le 
Noël précédant la parution de la carte. Cette année, ce sont 
les élèves de la 7e à la 9e année qui ont été invités à soumettre 
un dessin illustrant le thème « Les enfants du monde viennent 
adorer l’enfant de la crèche ». 

Jean-Daniel Tremblay, directeur de l’école publique Gabrielle-Roy :

« Le rôle de l’éducation francophone est primordial dans le 
développement d’une communauté francophone vivante. 
L’école permet aux jeunes d’être exposés et de vivre la culture 
francophone. Lors de notre journée de perfectionnement 
professionnel, les enseignants, dont plusieurs récemment 
arrivés dans notre Conseil scolaire, ont eu la chance de réfléchir 
et de prendre conscience de l’importance de notre double rôle 
en tant qu’école francophone. La réussite scolaire englobe à 
la fois la construction des savoirs et la construction identitaire 
francophone, tout en passant par le développement chez nos 
élèves d’une appartenance à une communauté francophone. 
Cette session nous a permis de mettre en valeur la construction 
identitaire francophone comme toile de fond du plan éducatif 
de notre école. »

 Marie Lafleur, directrice de l’école Maurice-Lavallée : 

« Le projet de construction identitaire joue, à mon avis, un rôle 
central dans les écoles que fréquentent les élèves francophones 
car il permet aux jeunes de développer un sens d’appartenance 
à une communauté francophone et à une culture unique 
qui est la leur. Cette culture leur a été transmise par leurs 
ancêtres, peu importe les origines ethniques et culturelles de 
ces derniers, ce qui, à mon sens, est un ajout fantastique pour 
les élèves fréquentant l’école Maurice-Lavallée. Afin d’ajouter 
une profondeur au projet, les enseignants de l’école ont cette 
année amorcé une réflexion personnelle sur leur propre origine 
culturelle, l’importance de la langue française et l’importance 
pour eux d’enseigner ici dans une école française en milieu 
minoritaire. La session en construction identitaire offerte en 
décembre est l’une des étapes qui nous permettra comme 
équipe-école de poursuivre notre cheminement. »

Soulignons que cet accompagnement mènera ensuite à un suivi 
personnalisé avec chacune des écoles en fonction de la réalité 
et des besoins des milieux. Les formations et l’accompagnement 
sont accessibles à toutes les écoles du Conseil scolaire et déjà 
l’intérêt se manifeste au sein de plusieurs équipes-écoles.

Rappelons que le Plan en construction identitaire du Conseil 
scolaire a été élaboré pour orienter les interventions et nous 
vous invitons à consulter la rubrique suivante www.csrcn.ab.ca/
publications/Rapports.htm.

La construction identitaire  
dans la mire des équipes-écoles!
Par Richard Vaillancourt, consultant dans les dossiers de la petite enfance et de la construction identitaire pour le Conseil scolaire Centre-Nord

L’heureuse gagnante pour 2009 est Maïssa Sabourin, élève en 
7e année à l’école Maurice-Lavallée. Son dessin sera utilisé pour 
créer la carte de Noël catholique qui sera envoyée aux employés 
des écoles catholiques et d’autres partenaires. Elle remporte un 
certificat de mérite et 20 cartes de Noël avec son dessin.

Félicitations aussi à Mikéla Potvin et à Isabelle Chauvet-Archibald  
de la 8e année à l’école Maurice-Lavallée qui ont reçu une 
mention honorable pour leurs très belles œuvres.

Carte de Noël 2009

De gauche à droite, les dessins de Maïssa Sabourin, Mikéla Potvin et Isabelle Chauvet-Archibald



écho du centre-nord8

M e m b r e s
d u  C o n s e i l
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Vice-président catholique
mblanchet@csrcn.ab.ca

Karen Doucet
Conseillère
kdoucet@csrcn.ab.ca

Paul Dumont
Conseiller
pdumont@csrcn.ab.ca

Fred Kreiner
Conseiller
fkreiner@csrcn.ab.ca

Denis Vincent
Conseiller
dvincent@csrcn.ab.ca

Nos écoles

Administration
Henri Lemire - directeur général
Nicole Bugeaud - directrice générale adjointe

8627, 91e Rue, bureau 301
Edmonton (Alberta)  T6C 3N1

Tél. : 780.468.6440
Sans frais : 1.800.248.6886
Téléc. : 780.440.1631

Réseau provincial d’adaptation scolaire
André Piquette, directeur
9040, 84e Avenue, bureau 20
Edmonton (Alberta)  T6C 1E4
Tél. : 780.490.7577
Téléc. : 780.490.7599

Services pédagogiques
8627, 91e Rue, bureau 120
Edmonton (Alberta)  T6C 3N1
Tél. : 780.487.3200
Téléc. : 780.487.3434

Bureau des opérations, transport, santé et sécurité
Lynne Lambert, directrice
8627, 91e Rue, bureau 203
Edmonton (Alberta)  T6C 3N1
Tél. : 780.468.4434
Téléc. : 780.468.4406

Rédaction
Denise Lavallée
dlavallee@csrcn.ab.ca

Conception
Marie-Lou Gingras
marielou@kubedesign.ca

Mise en page
Oops! Design Inc.
www.oopsdesign.ca

ISSN 1710-0054

École Père-Lacombe (M-6)
Adèle Amyotte, directrice
10715, 131A Avenue
Edmonton (Alberta) T5E 0X4
Tél. : 780.478.9389
Téléc. : 780.478.9210

École Saint-Christophe (M-12)
Steve Mazerolle, directeur
214, 8e Rue
Wainwright (Alberta) T9W 2R2
Tél. : 780.842.2827
Téléc. : 780.842.2865

École Sainte-Jeanne-d’Arc (M-6)
Rita Hébert, directrice
8505, 68A Rue
Edmonton (Alberta) T6B 0J9
Tél. : 780.466.1800
Téléc. : 780.465.1108

École publique du Nord (M-6)
Mireille Prévost, directrice
12050, 95A Rue
Edmonton (Alberta) T5G 1R7
Tél. : 780.474.9547
Téléc. : 780.474.9356

Campus de La Cité
Marie Lafleur, directrice
8627, 91e Rue local 20
Edmonton (Alberta) T6C 3N1
Tél. : 780.440.3809
Téléc. : 780.450.3865

École Boréal (M-12)
Michael Theriault, directeur
312, Abasand Drive
Fort McMurray (Alberta) T9J 1B2
Tél. : 780.791.0200
Téléc. : 780.791.5391

École Citadelle (M-9)
Bernard Lefebvre, directeur
5111, 46e Rue
Legal (Alberta) T0G 1L0
Tél. : 780.961.3557
Téléc. : 780.961.3405

École La Prairie (M-10)
Nicole Payette, directrice
4810, 35e Rue
Red Deer (Alberta) T4N 0R5
Tél. : 403.343.0060
Téléc. : 403.343.7001

École Maurice-Lavallée (7-12)
Marie Lafleur, directrice
8828, 95e Rue
Edmonton (Alberta) T6C 4H9
Tél. : 780.465.6457
Téléc. : 780.468.0078

École Notre-Dame (M-6)
Arthur L’Abbé, directeur
15425, 91e Avenue
Edmonton (Alberta) T5R 4Z7
Tél. : 780.484.6955
Téléc. : 780.484.7065

École Desrochers (M-12)
Sylvain Roy, directeur
401, rue Geiki
Jasper (Alberta) T0E 1E0
Tél. : 780.852.1119
Téléc. : 780.852.1190

École publique Gabrielle-Roy (M-12)
Jean-Daniel Tremblay, directeur
8728, 93e Avenue
Edmonton (Alberta) T6C 1T8
Tél. : 780.457.2100
Téléc. : 780.472.7855

École La Mission (M-9)
Claude Viel, directeur
46, Heritage Drive
Saint-Albert (Alberta) T8N 6W8
Tél. : 780.459.9568
Téléc. : 780.459.9587

Laurent Bolduc
Vice-président publique
lbolduc@csrcn.ab.ca

Claude Duret
Président
cduret@csrcn.ab.ca


